雅ねえが大崎町へ! 獣害対策について講演されました

7月18日(木)、野方地区活性化センターにお いて、『地域ぐるみの鳥獣被害対策研修会』が開催 され、広報おおさきに4月号から連載している 『雅ねえ』こと井上雅央さんが野生鳥獣の生態と 農作物被害について講演されました。

雅ねえは「正しい手法で対策すれば鳥獣被害は 減少する。地域ぐるみで取り組まなければなら ない問題です。」と話し、当日は東町長をはじめ 地域住民の方々や行政関係者など44名が参加し ました。







町内企業が多数参加しました! 合同企業説明会を開催



7月6日(土)、中央公民館大ホールにおい て「大崎町合同企業説明会」が開催されました。 これは、高校生やその保護者、本町出身の 大学生、短期学生、専門学校生と一般の求職 者に対し、町内企業の業務内容等の説明を行 い魅力を知っていただくことで、町内企業の 人材確保を推進する目的で実施しています。

今回は町内企業11社とハローワーク大隅が ブースを構え、来場者に丁寧に説明を行いま した。

シアトルで過ごす濃密な1ヶ月 青少年•一般海外派遣事業出発式



7月19日(金)、応接室において『大崎町青少 年・一般海外研修派遣事業』の出発式が行われ ました。これは夏休み期間を利用し、アメリカ シアトル市で約1ヶ月間の研修をするプログラ ムです。

今回参加するのは、坂美宝さん(尚志館高1 年)、宮下まどかさん(鹿屋高1年)、枦山隼太朗 さん(志布志高2年)の3名です。

3名は7月20日に出発し、8月20日に帰国 する予定で、その後帰国報告会が行われます。